

La CEPAL appelle à une plus grande marge de manœuvre budgétaire pour lutter contre la Covid-19



Montevideo, 16 oct. (RHC).- La secrétaire exécutive de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPAL), Alicia Bárcena, a appelé jeudi, à élargir la marge de manœuvre budgétaire pour lutter contre le Covid-19.

« Nous devons accroître l'espace fiscal et éliminer l'institutionnalisation de la culture des privilèges », a souligné Alicia Barcena, lors de la présentation par vidéoconférence du rapport spécial numéro 8 sur le Covid-19 dans la région.

La secrétaire exécutive de la CEPAL a ajouté que «des pactes politiques seront nécessaires, avec des politiques fiscales expansives plus progressives, et efficaces pour faire face aux effets de la crise» déclenchée par le Covid-19.

7 propositions ont été présentées comme base de pactes politiques et sociaux visant à faire face à la déstabilisation économique mondiale causée par l'expansion mondiale du coronavirus.

Parmi ces recommandations figurent la prolongation d'un an du « revenu de base d'urgence », la protection du travail, l'extension des conditions de crédit pour les petites et moyennes entreprises et la création d'un panier numérique de base.

En outre, la CEPAL et l'Observatoire Covid-19 en Amérique Latine et dans les Caraïbes ont suggéré d'établir des plans de création d'emplois dans les zones urbaines et rurales, sur la base de la durabilité environnementale.

Le rapport recommande également la mise en œuvre de pactes politiques et fiscaux pour une protection sociale universelle, progressive et redistributive».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/236997-la-cepal-appelle-a-une-plus-grande-marge-de-manoeuvre-budgetaire-pour-lutter-contre-la-covid-19>



Radio Habana Cuba